
能登半島地震により、あらためて地震の怖さを実感している。東日本大震災の記憶は

色濃いが直下型とは違う。大和市で直下型の大きな地震と言えば、関東大震災になる

と思うが、時間が経過し当時の状況を知る人、伝えられる人はほとんどいない。戦後

世代の親が大和に越してきたのでそれ以前の話は聞いたことがない。私のような人は

多いと思うので、大地震の記録を市民に広く知らせてもらい、備えることの大切さを

発信して欲しい。 

お年寄りにやさしい大和市にしてほしい。 

朝４時半起きで着付けをして二十歳の祝典に来場した。着付けをする人は皆さん早朝

から同じような状況のはず。立ちっぱなしがとても辛く、テーブルに腰かけてしまっ

ている人もいるので、会場の周り（壁沿い）に椅子を配置して休憩できるようにして

欲しい。 

二十歳の祝典のお祝いのビデオメッセージが知らない人ばかりだったので、もっと有

名な人が出てくると盛り上がると思う。 

市民まつりにボランティア活動で参加している。昨年はパレードが無く盛り上がりに

欠けたので、今年はぜひ復活して欲しい。 

大和のダンスイベントはあまり知られていない。盛りあげるためには練習ができる場

所（ダンススタジオ）をもっと増やして、ダンスを楽しむ、親しむ環境を増やすとよ

いと思う。 

大和市内の駅前は寂しいので、イルミネーションをすると良いと思う。 

大和市駅伝競走大会を盛り上げるために、ランニングインフルエンサー（TikTok や

Instagram など）に参加してもらうのはどうか。三浦国際市民マラソンは参加賞で「三

浦のだいこん」がもらえるので、大和の特産品を参加賞とするのも良い。 

ホクレン・ディスタンスチャレンジ（見る・食べる・遊ぶ・買う・泊まる・学ぶ・応

援する）のように、住民に喜ばれるイベントが理想。 

大和市駅伝競走大会を盛り上げるために、競技場内や周辺にキッチンカーを呼び、観

覧も楽しめるイベントにする。その他、競技場内にＢＧＭを流す、TBS『炎の体育会

TV』とのコラボ、等はどうか。 

祖母、義娘、孫と三世代で駅伝競走大会に参加している。チームの絆が深まる楽しい

イベントなので継続してほしい。 

綾瀬市の駅伝大会はイベントが多い。今年は大和市と同日の開催なので、今後は別日

に開催して欲しい。 

子どもの付き添いなどで、スポセン競技場の観客席を利用することが多いが、椅子が

老朽化してガサガサしており子どもが怪我しそうで怖いので何か対策をしてほしい。 

つきみ野駅前又は駅近くに駐輪場を作ってほしい。 

渋谷小学校は環境がよく学童の支援員もとてもいい人で助かっている。 

先日の駅伝も家族で参加してとても楽しかった。市のイベントは安心感があり子ども

と参加しやすい。市長がイベントを増やすと言っていたので楽しみにしている。 

公園でキャッチボール（軟球）などができるようにしてほしい。フェンス付きの公園



があることは知っているが家から遠い。近所に広場があるがグランドゴルフが良く

て、ボール遊びがダメなのは理解できない。 

有料スポーツ施設について、小中学生は無料にして欲しい。 

能登半島地震の被災者は暖を取ることがとても大変であったようなので、泉の森の間

伐材を使って焚火を行い、暖の取れる場所としてはどうか。 

泉の森はクワガタなどの昆虫もたくさんいる素晴らしい環境なので、子どもたちの体

験学習の場としてもっと活用して欲しい。 

シリウスメインホール内の時計が表示されていない。故障なのか敢えて表示していな

いのかわからないが、行動の目安になるのでぜひ表示して欲しい。 

大和市伝統文化フェスティバルは観覧だけでなく体験もできて、とてもよいイベントだ

と思う。ギャラリーに比べるとメインホールは入りにくい印象があった。 

 


